

## JOURNÉE DU SPORT SCOLAIRE.

Mercredi 17 octobre s'est déroulée, au lycée général, la Journée du Sport Scolaire, mise en place depuis quelques années au niveau national et organisée par les professeurs EPS .

Toutes les classes de secondes étaient concernées :

2G2 - 2G4 - 2G7 - 2G8 sur le créneau 8h-10h

2G1 - 2G3 - 2G5 - 2G6 sur le créneau 10h-12h

L'activité support était cette année encore l'AVIRON INDOOR.

Chaque classe devait former 6 équipes ( de 5 ou 6), qui devaient réaliser chacune 2 relais :

- Le 1<sup>er</sup> relais sur 2000m, les élèves se relayent tous les 400m
- Le 2<sup>ème</sup> relais sur 1000m, les élèves se relayent tous les 200m, après une course et un passage de témoins.

Toutes les courses sont retransmises sur écran géant ce qui rend cette activité très ludique et motivante, malgré les efforts physiques engagés.





